

Pilot Integration of Midwives into a Comprehensive Primary Care Setting

A PROJECT OF TEAM PRIMARY CARE



Description of Curricula Project

This project will integrate registered midwives as a pilot intervention to strengthen comprehensive primary care to youth clients aged 12-24 at the Victoria Youth Clinic Society (VYCS) and address the workforce mental health challenges experienced by midwives by promoting an alternate model of practice.

Description of Team Optimization Project

Project Name:

Pilot Integration of Midwives into a Comprehensive Primary Care Setting

Project Partners:

Victoria Youth Clinic Society and the Canadian Institute for Substance Use Research, University of Victoria (CISUR at UVic).

Project Objectives:

- Improve the integration of midwifery services into comprehensive primary care teams;
- Increase midwives' opportunity to utilize their specialized training in sexual and reproductive health care (e.g., perinatal substance use, sexually transmitted infection screening and treatment, contraception counseling and prescribing, breast/chest exams, cervical cancer screening);
- Increase midwives' community-based collaborative networking for registered midwives, leading to an alternative midwifery model of practice;
- Reduce attrition of midwives due to stress and burnout

Expected Results

Qualitative Outcomes:

1. *Short term* – enhanced youth primary care team cohesion and sense of team belonging
2. *Improved* integration of midwifery services into comprehensive youth primary care teams
3. *Increased* access to specialized training in sexual and reproductive health care for midwives
4. *Increased* community-based collaborative networking for registered, salaried midwives leading to an alternative midwifery model of practice
5. *Reduced* attrition of midwives due to stress and burnout

Quantitative Outcomes:

1. Two part-time (0.5 FTE) salaried midwives working in 1 integrated primary care setting for the duration of the project
2. One project leader and 1 research coordinator will present research finding at 1 conference
3. 14 people interviewed as part of the project evaluation
4. 30 people participating in focus groups as part of an evaluation
5. One final research report

“It will demonstrate the potential for salaried midwives to expand the scope of services of youth-oriented comprehensive primary care clinics, specifically, providing culturally safe and non-judgmental services supporting the complex needs of pregnant and parenting youth.”

Pilot Integration of Midwives into a Comprehensive Primary Care Setting

A PROJECT OF TEAM PRIMARY CARE



Post-March 2024 Sustainability

For our project to successfully contribute to advancing comprehensive primary care post March 2024, it is important for:

- It is important for our team optimization project to understand and address the perceived challenges of integrating new primary care providers into an established youth clinic. Our pilot project will help pave the way for the future addition of other specialized care providers, fulfilling the clinic's ambition to be a "one-stop-shop" that can meet the complex needs of its youth clients.

Team Members



Cecilia Benoit
cbenoit@uvic.ca



Zoe Hodgson
zoe.hodgson@bcmidwives.com



Ricki Justice
rjustice@foundryvictoria.ca



Lorna McRae
mcrae.lornaj@gmail.com



Andrea Mellor
amellor@uvic.ca

Contact Us

Email:
cbenoit@uvic.ca

Twitter:
@BenoitCecilia

Facebook:
@foundryvictoria

Instagram:
@foundryvictoria

Projet pilote d'intégration de sages-femmes dans un contexte de soins complets et globaux

UN PROJET DE L'INITIATIVE ÉQUIPE DE SOINS PRIMAIRES



Description du projet sur les programmes d'études

Ce projet prévoit l'intégration de sages-femmes agréées dans un projet pilote visant à renforcer les soins complets et globaux offerts aux jeunes âgés de 12 à 24 ans à la Victoria Youth Clinic Society (VYCS) et à relever les défis en santé mentale auxquels sont confrontées les sages-femmes en préconisant un autre modèle de pratique.

Description du projet d'optimisation des équipes

Nom du projet :

Projet pilote d'intégration de sages-femmes dans un contexte de soins complets et globaux

Partenaires du projet :

Victoria Youth Clinic Society et l'Institut canadien de recherche sur les toxicomanies, Université de Victoria (CISUR à UVic)

Objectifs du projet :

- Améliorer l'intégration des services de sages-femmes dans les équipes de soins complets et globaux
- Accroître la possibilité pour les sages-femmes d'utiliser leur formation spécialisée en soins de santé sexuelle et reproductive (par exemple, la consommation périnatale de substances, le dépistage et le traitement des infections sexuellement transmissibles, le conseil et la prescription en contraception, les examens des seins/de la poitrine, le dépistage du cancer du col de l'utérus)
- Améliorer le réseau de collaboration communautaire des sages-femmes agréées, afin de créer un modèle de pratique alternatif pour les sages-femmes
- Réduire les départs de sages-femmes en raison du stress et de l'épuisement professionnel

Résultats attendus

Résultats qualitatifs :

1. *Court terme* – amélioration de la cohésion au sein de l'équipe de soins primaires auprès des jeunes et du sentiment d'appartenance à l'équipe
2. *Amélioration* de l'intégration des services des sages-femmes dans les équipes de soins complets et globaux auprès des jeunes
3. *Meilleur* accès à une formation spécialisée en soins de santé sexuelle et reproductive pour les sages-femmes
4. *Amélioration* du réseau de collaboration communautaire pour les sages-femmes salariées agréées, afin de créer un modèle de pratique alternatif pour les sages-femmes
5. *Réduction* des départs de sages-femmes en raison du stress et de l'épuisement professionnel

Résultats quantitatifs :

1. Deux sages-femmes salariées à temps partiel (0,5 ETP) travaillant dans un établissement de soins primaires intégrés pendant la durée du projet
2. Un chef de projet et un coordinateur de la recherche présenteront les résultats de la recherche dans le cadre d'une conférence
3. 14 personnes seront interrogées dans le cadre de l'évaluation du projet
4. 30 personnes participeront à des groupes de discussion dans le cadre d'une évaluation
5. Un rapport de recherche final

Projet pilote d'intégration de sages-femmes dans un contexte de soins complets et globaux

UN PROJET DE L'INITIATIVE ÉQUIPE DE SOINS PRIMAIRES



« Le projet démontrera la possibilité pour les sages-femmes salariées d'élargir la portée des services des cliniques de soins complets et globaux destinés aux jeunes, plus précisément en fournissant des services culturellement sécuritaires et sans jugement qui répondent aux besoins complexes des jeunes femmes enceintes et des jeunes parents. »

Viabilité au-delà de mars 2024

Pour que notre projet contribue avec succès à l'avancement des soins primaires globaux après mars 2024, il est important que :

- Il est important pour le projet d'optimisation des équipes de comprendre et de relever les défis que représente l'intégration de nouveaux prestataires de soins primaires dans une clinique pour jeunes bien établie. Notre projet pilote permettra de faciliter l'ajout d'autres prestataires de soins spécialisés, afin de réaliser l'objectif de la clinique d'être un « guichet unique » capable de répondre aux besoins complexes de ses jeunes clients.

Membres de l'équipe



Cecilia Benoit
cbenoit@uvic.ca



Zoe Hodgson
zoe.hodgson@bcmidwives.com



Ricki Justice
rjustice@foundryvictoria.ca



Lorna McRae
mcrae.lornaj@gmail.com



Andrea Mellor
amellor@uvic.ca

Coordonnées

Courriel :
cbenoit@uvic.ca

Twitter :
@BenoitCecilia

Facebook :
@foundryvictoria

Instagram :
@foundryvictoria